
Ausschussmitglied Viehmann: 
Warum ist TOP 10 im ASSK, wenn der Antrag für den JHA gestellt wurde? 
 
Ausschussmitglied Zimmer: 
Nach Rücksprache mit der Verwaltung wurde dieser zuständigkeitshalber dem ASSK 
zugewiesen. 


